

# COSTA RICA 3

# VENEZUELA 0

\*\*\*\*\*

## Rechazada la protesta de Colombia

\*\*\*\*\*

**5c**  
EN TODA LA REPUBLICA

*Noticias*

Nº 691 - Director: Rafael Soley - Año II  
San José, Lunes 21 de Febrero de 1938

EDICION  
  
ESTRELLA

\*\*\*\*\*

# MEXICO 2 - PANAMA 2

# Erika Gruhn, ocasión de la crisis "windsonian" del III Reich

## El reposo y la tranquilidad cambiarán en alegría su tristeza

Muchas personas se echan a morir porque han sido víctimas de calamidades de familia, quebrantos de negocios u otros motivos de aflicción. Con esto sólo consiguen hacer más aflicta su situación porque nada hay tan fatal para el buen funcionamiento del organismo, principalmente para las actividades cerebrales, como la propia convicción de que se está mal. Esta autosugestión, de no combatirse a tiempo, puede convertirse en verdadera neurastenia o dar origen a otras dolencias graves. "No se afije! Cuando se sienta cansado, nervioso, preocupado, deje inmediatamente su trabajo y váyase al campo a descansar. El reposo y la tranquilidad cambiarán en alegría su tristeza, en optimismo su decaimiento. Buen consejo es, también, ayudar al organismo tomando el tónico

**FOSFO KOLA**

para lograr una convalecencia más rápida. Por estar compuesto este medicamento de extracto total de raíz de kola, asociado al glicetofosfato y gluconato de calcio, y a cafeína, los más eficaces elementos conocidos para reconstituir los órganos gastados, es el tónico mejor recomendado para ayudar a la naturaleza a estimular y reponer las energías vitales. El FOSFO-KOLA tiene sabor agradable. Es inofensivo aun para los pacientes más delicados. Su precio es moderado y en cualquier parte se puede conseguir.

Erika Gruhn, alta, bien formada, pero no muy hermosa machota alemana de ojos azules, conquistó el corazón de von Blomberg, el anciano mariscal

EL MARISCAL ERA VIUUDO DESDE 1934 QUE MURIO SU ESPOSA CARLOTA DEJANDO LE CINCO HIJOS. "LA AMO Y PREFIERO DEJAR MI PUESTO ANTES DE RENUNCIAR AL AMOR, DECLARO EL ANCIANO Y ENAMORADO MARISCAL

Himmler, el hombre de la "Gestapo", y héroe de la jornada.—En un sensacional reportaje escrito especialmente para la cadena de rotativos afiliados a la Editors Press, se hace la historia del sensacional caso del mariscal alemán de 60 años

NUEVA YORK, (Editors Press) Ahora que una brisa romántica de tipo windsonian ha levantado un pliegue de la imponente cortina parda que cubre la fachada del Tercer Reich nos está permitido a los profanos atañer. Lo que ha prestado resonancia al baraje que Hitler acaba de ser a su noipe político, militar y diplomático es la forma dramática; pero eso es esencia del nazismo, y no debería sorprender a los que hoy nos contamos ya cuatro años de "as batinas" del Fuehrer, anuncios incesperados y ciclónicos. Así fué el retiro de la Liga en 1933, la proclamación del reinaro y la conscripción en 1935, la remilitarización de la Renania en 1936. Ahora no fué un sábado el elegido para la sorpresa sino el viernes 4 de febrero que quedará en los anales como el de la más fantástica crisis ministerial.

Lo que hemos visto detrás de la cortina movida por el vendabul del romance Blomberg no tiene más que realmente nuevo que Erika Gruhn, una alta y bien formada, pero no muy hermosa muchachita alemana de ojos azules, oriunda de Hannover, de dond también proviene el Feld Mariscal Werner von Blomberg. El Mariscal era viudo desde el año 1932 en que murió su mujer, Carlota dejándole cinco hijos, varios de los cuales son mayores que la dama que acaba de nia civil del 12 de enero que no fué seguida por bendición religiosa alguna.

Hacia tiempo que el anciano Ma

riscal venía consolando su soledad con la compañía de Erika; a comienzos del año pasado la hizo su secretaria, en el verano partió en avión a Suiza cuando recibió noticia de que Erika se había dislocado una pierna en una excursión por los Alpes. A diferencia de Wallis Simpson, con linaje que desafia a la de la casa Real Inglesa, esta dama hannoveriana es hija de un carpintero y de una masajista ella misma ha desempeñado muy humildes menesteres, incluso el de masajista. Pero Von Blomberg estaba poseído del morbo de abnegación por la dama que Eduardo VIII revivió de la caballeresca época medioeval y dijo a los amigos que objetaban sus proyectos matrimoniales: "La amo, prefiero dejar mi puesto antes de renunciar a ella". Sea dicho en honor de la verdad que Blomberg, ajustándose a la moda windsonian, ofreció su renuncia antes del matrimonio, pero no le fué aceptada.

Hitler que pocos días antes había ido en persona a presentar sus respetos a la madre de Blomberg al cumplir sus noventa años, fué con Goering, testigo de la ceremonia civil en el departamento del Mariscal en el Ministerio de la Guerra. Si alguna inconveniencia social o legal había en el enlace debería haber quedado dispensado de toda crítica desde el momento en que el Fuehrer lo purificaba con su presencia. Pero Blomberg y Hitler se olvidaron del "Código de Potsdam" cuyo rigor surgió de súbito en el Tercer Reich que preten

de haber terminado con las diferencias de clases.

Muy pronto se oyó a oficiales de todos los grados expresar severas críticas: era algo insulto que creó los odios del cuerpo diplomático de Berlín poco acostumbrado a presenciar semejantes ademanes de independencia. El Código de Potsdam es para los oficiales del Ejército alemán algo como el Mein Kampf de Hitler para los nazis. Su mayor fuerza está en la tradición que viene de Federico el Grande, pero en lo que respecta a matrimonios, está específicamente incorporado a los reglamentos del Ejército. Guillermo II fué particularmente escrupuloso en su aplicación: hasta gustaba de arreglar él mismo los matrimonios de sus oficiales favoritos en la Corte de Potsdam. Hechas las averiguaciones de casa acerca de la novia y de la familia el oficial que solicitaba licencia recibía entonces una comunicación en que se leía: "El Gabinete Imperial Militar en el nombre de Su Majestad el Emperador y Rey, quien muy graciosamente ha dado su consentimiento..." Era el sello de Potsdam que declaraba a una dama digna de unirse a un oficial del Ejército. Los actuales reglamentos del Ejército conservan esas disposiciones, pero Blomberg imaginó sin duda, que el Tercer Reich no tendría las preocupaciones aristocráticas de la Alemania Imperial.

Fueron las protestas de los oficiales las que forzaron la mano de esos generales que en un día de la última semana de enero se presentaron a la oficina de Hitler a transmitir su propia censura y la de oficialidad más la insinuación de que Blomberg debería abandonar su cargo y el Ejército.

Hitler, escribió un comendador inglés, se mueve por una especie de reloj interior que hasta ahora no le ha fallado". Reprimió su asombro ante la actitud de los generales e inició una serie de conferencias astutamente encaminadas a llegar al fondo de las pretensiones independentistas de los "junkers" en las fuerzas armadas, mientras impartía órdenes a Heinrich

—Pasa a la pág. 6

## QUISICOSAS...

El discurso de Hitler fué el día de ayer la sensación mundial. Como fué dicho en alemán no le entendimos ni media palabra.

Pero lo vimos desde aquí las 5.15. Mejor dicho se la vieron los comunistas.

Los panameños empataron con México. Costa Rica ganó por cero a los panameños. Ergo, paliza que to tienes para mañana.

El Banco Nacional va a prestar apoyo a los ganaderos para incrementar la industria. Pero no con dinero. Va a importar algunos ejemplares vacunos de la América del Sur. Posiblemente de Chile.

El doctor Rodríguez confirma los delitos electorales de Alajuela. "Trabajo" ofrece hacer denuncias en el curso de la semana. Total que se le viene una montaña al Gobierno. Pero los diputados ya no se los quitan ni con tele.

Un amplio movimiento sindicalista se está organizando en el país. Se trata de sindicalizar a todos los trabajadores, inclusive a los intelectuales. Pues la cosa va a ser difícil. Porque aquí no tenemos más que aficionados.

Sin agua la ciudad de Limón hace cuatro días. Y tienen a su orilla el anchuroso mar...

Pero esto tiene más agua todavía porque tiene la mar de gracia.

Varios diputados tienen el proyecto de reformar el Registro Civil. No hay necesidad, con reformar al registrador basta y sobra.

Pro-defensa de la democracia se organiza un movimiento nacional. Para combatir a los que se quieren sindicalizar posiblemente. Estamos aviadados con tantas organizaciones.

### VIBRACIONES DEL MINUTO

## UNA BUENA REORGANIZACION

Se da la noticia de que varios diputados tienen el propósito de reformar la organización del Registro Civil. Nos parece que el propósito es laudable. Esta institución de control ciudadano fué creado precisamente con fines de control, para que haya pureza en el sufragio para que haya una eficiencia en donde encuentran justicia los quejosos.

Las quejas que en diversas oportunidades se han formulado contra el registro, pueden ser veraces en la mayoría de los casos y pueden ser falsas en otra buena parte. No vamos a entrar a analizar la justicia de cada uno de estos casos porque eso sería motivo de un amplio estudio.

Lo cierto es que contra esa oficina se han formulado cargos y se le acusa, antes y ahora, de que se convierte en instrumento ciego del

oficialismo más o menos disimulado o más o menos abierto.

Quiere decir entonces que el organismo es deficiente. Si engranaje no es perfecto. La maquinaria no es exacta como un cronómetro.

Lógico es entonces que se piense en revisar los reglamentos que rigen a la institución. Modificarlos para que den los resultados apetecidos por la democracia, y si solamente ha de ser el Registro una oficina más, entonces que se su prima o que se le de vida o algo más perfecto.

Necesita el país un institución controladora del sufragio que sea lo más perfecto. Eso es claro.

Pero si la que existe no camina, vamos entonces a su reforma.

Piensen bien los señores diputados cuando han proyectado este admirable plan.

## "AVENTUREROS DEL AIRE"



FABRICA DE CÁJAS DE MADERA PARA TODO USO  
Palos para escobas, para muebles de mimbre, etc., etc.  
En nuestro depósito de maderas, situado 100 varas Norte de la Iglesia del Carmen  
TELEFONO 2439 — F. BARBARA, Gerente



# Empataron a 2 tantos México y Panamá

## FALTANDO OCHO MINUTOS PARA TERMINAR EL PARTIDO CONSIGUIO PANAMA EL TANTO DEL EMPATE

MEXICO ALINEO A TODO SU EQUIPO TITULAR PERO PANAMA JUGO MUCHISIMO, CON GRAN ENTUSIASMO Y DECISION. EN EL PRIMER TIEMPO NO HUBO ANOTACIONES Y FUE A LOS SEIS MINUTOS DEL SEGUNDO TIEMPO QUE MEXICO LO ABRIÓ.

Los Mexicanos hicieron poderíos por conseguir la tercera anotación pero se los impidió la defensa panameña.

Cazarin y Fuente fueron los anotadores y México, y Prados y Nevil los de Panamá. Los panameños fueron aclamados por haber alcanzado el empate. Crónica cablegráfica especial para LA TRIBUNA y NOVEDADES

PANAMA, 6. (UP). — El partido de futbol entre México y Panamá dió principio a las cuatro de la tarde, bajo el arbitraje del señor Mirabal, que es el árbitro de todos los encuentros futbolísticos de estas competencias. Los equipos alinean en la siguiente forma: México: Estrada; Frank y Aspiri; Ortega, el Viejo Sánchez y Ortiz; López Herrá, Argüelles, Cazarin, Puen te y Titi García Cortina. Panamá: Sogandares; Roberson y Davis; Osplino, Tapia y Phinatey; Mahoney, Prados, Anderson, Alzamora y Nevil. Como se ve, México alinea a todos su mejores elementos, y Panamá hace lo mismo.

### COMIENZA EL JUEGO

Comenzó el juego con la ofensiva de parte de los mexicanos; rápidas entradas de su delantera, pero muy buenas intervenciones de las defensas mexicanas. El primer punto lo envió Cazarin, pero Sogandares detuvo en forma estupenda; en seguida burló una entrada mexicana al salirse de su marco y desviar el esférico que Fuente trataba de rematar. El juego está parejo; los panameños juegan con mucho entusiasmo y gran valor y así como han descontraado a los mexicanos.

### VEINTA MINUTOS SIN ANOTACION

Han transcurrido los primeros treinta minutos del primer tiempo sin que se produzca anotación. El partido se ha desarrollado en ambos terrenos aunque el mayor número de jugadas ha sido en el de Panamá, donde destacan Sogandares, Roberson y Tapia. Eos panameños han hecho buenas incursiones, hábilmente dirigidas por Anderson, lo que ha obligado varias intervenciones de Estrada, que ha parado un punto de Anderson que iba muy bien dirigido. A su vez los mexicanos han hecho puetes peligrosos y su delantero trata de desarrollar juego pero es controlada por las defensas panameñas.

### SIGUE SIN ABRIRSE EL MARCADOR

El tiempo transcurre y el marcador no se abre; ninguno de los equipos ha conseguido sus propósitos, no obstante buenas entradas de parte de ambos; el arquero Sogandares ha detenido puetes que parecían imparables, y Cazarin y Fuente, son los más empeñados en, la atacante mexicana. A los 41 minutos del primer tiempo, Estrada tiene que salir de su meta, pues los

panameños han pasado a las defensas mexicanas; Estrada se lanza a los pies de Anderson y evita la anotación. Luego atacan los mexicanos y dominan pero no consiguen abrir el marcador.

### TERMINA EL PRIMER TIEMPO

El primer tiempo termina sin anotación de parte de ninguno de los equipos; ambos han tenido chance de conseguirla; los mexicanos han dominado pero las entradas de su delantera han sido magníficamente desbaratadas por las defensas panameñas; La atacante de Panamá ha conseguido buenas incursiones y puesto en peligro la portería defendida por Estrada. El score se mantiene a cero tantos.

### COMIENZA EL SEGUNDO TIEMPO

Se inicia el segundo tiempo con una entrada de la delantera panameña, y Prados punea fuerte, pero Estrada anula. Insisten los panameños y llevan el juego a la casa mexicana, obligando a jugar al negro Frank y a Ortega que son los destacados en la defensa mexicana.

### PRESIONAN LOS

## Ramón Herrero Vitoria

HA MUERTO

Su esposa Maria, sus hijos Flora, Juan José, Ramón y Rosa; su madre política, hermanos y demás familia invitan a sus amistades a los funerales que se verificarán hoy a las cuatro de la tarde en la iglesia del Carmen y acompañar luego el cortejo al Cementerio General.

San José, 21 de Febrero de 1938.

### MEXICANOS

Transcurridos así esos minutos de iniciación, son ahora los mexicanos los que presionan; los delanteros mexicanos amagan la casa defendida por Sogandares, quien ha parado un punto de Cazarin y otro de Fuente. Se juega en terreno de Panamá, más cuando los mexicanos por abrir el marcador.

### EL PRIMER TANTO DE MEXICO

A los seis minutos de iniciado el segundo tiempo se produce la primera anotación del partido, que es para México; Argüelles ha recibido el pase del Viejo Sánchez y avanza por el interno, sirviéndole a Cazarin que regatea y entrega a Fuente, quien a pocos pasos de la meta dispara fuerte y a la esquina haciendo así la primera anotación.

### DIEZ MINUTOS DE DOMINIO

Después de esa anotación México domina la forma acentuada. Pero las defensas panameñas se crecen y salvan las más difíciles situaciones. A Sogandares son dirigidos peligrosos puetes, pero responde maravillosamente el arquero de los mexicanos.

### AHORA SON LOS PANAMENOS

El entusiasmo de parte de los panameños no decae un solo momento; ahora son sus delanteros los que están atacando la casa de Estrada; y éste se ve obligado a varias intervenciones porque los lances se suceden frente a su marco.

### LOS PANAMENOS EMPATAN

A los veinte minutos del segundo tiempo Panamá consigue el empate del juego. La anotación se originó así: entran los delanteros panameños y Aspiri al darse cuenta de la magnífica colocación de Prados, que iba a recibir un buen pase, detiene el tiro con la mano; el juez castiga la falta que es cerca del área penal. Ejecuta el castigo el mismo Prados, quien de un fuerte puetito al marco anota para Panamá; Estrada no pudo detener porque a más de que el tiro iba dirigido estaba asediado por los atacantes y tapado por sus defensas.

### LOS PANAMENOS SE CRECEN

El empate del partido hace que los panameños se crezcan. Juegan con mayor entusiasmo y logran dos nuevas entradas; la labor de las defensas mexicanas tiene que ser ardua pues los panameños buscan el desempate.

### PERO TAMBIEN LOS MEXICANOS

Pero los mexicanos también están muy empeñados, y sus delanteros llevan nuevas entradas de combinación; los más esforzados son Cazarin y Fuente, que hacen poderíos por batir de nuevo a Sogandares, que están jugando en forma estupenda. Y el juego se desarrolla en terreno de Panamá.

que están jugando en forma estupenda. Y el juego se desarrolla en terreno de Panamá.

### MEXICO HACE SU SEGUNDA ANOTACION

En una de esas entradas Cazarin recibe un pase adelantado de Argüelles; se cuela rápidamente y logra latir a Sogandares anotando así el segundo para México, el ed desempate del partido. La anotación ha sido a los 3 minutos de iniciado el segundo tiempo.

### JUEGO MOVIDO Y RENDIDO

El desempate del marcador no desanima a los panameños que juegan con mayor entusiasmo y conducen nuevas entradas a la casa de México; Estrada que ha estado muy bien, tiene que emplearse a fondo y detener algunos difíciles puetes. Por su parte los mexicanos tratan de hacer subir el marcador pero las defensas panameñas están a la altura y se los impiden.

### CASI OTRA ANOTACION

A los treinta minutos de este tiempo, viene una escapada de la delantera mexicana y la bola es servida a Titi García, quien se interna y dispara; parece que es otra anotación, pero Sogandares se tira y desvía haciendo corner; ejecutada la corner la defiende el mismo Sogandares.

### PANAMA PRESIONA

Los panameños presionan y están empeñados en conseguir el empate del partido; el juego se desarrolla en la casa de los mexicanos. Se suceden muy buenas jugadas, y dos sobresalientes intervenciones de Estrada. Anderson envía un peligro so punto pero Frank defiende con la cabeza.

### PANAMA EMPATA

Los delanteros panameños están crecidos y es grande el entusiasmo con que juegan. Se produce una escapada de Nevil, quien burla a una defensa y luego, a pocos pasos del marco mexicano, dispara el punto imparable, que se convierte en el segundo tanto de los panameños o sea el tanto del empate.

### JUEGO MUY MOVIDO

Empatado el partido, éste es ahora muy movido. El empate lo han conseguido los panameños a los 37 minutos del segundo tiempo. Faltan se los ocho minutos para que el partido termine.

### MEXICO JUEGA CON GRAN EMPUJE

Los mexicanos hacen poderosos esfuerzos por conseguir la tercera anotación; su delantera se multiplica; las jugadas de peligro son ahora en el terreno de los panameños; pero las defensas de éstos juegan mucho mejor y desbaratan las entradas de los mexicanos; están dis-

(Pasa a la Pág. SIETE)

# AL PUBLICO

Para los días de las Fiestas Cívicas de la Ciudad de PALMARES, que se celebrarán los días 26—27 y 28 del corriente estará abierto al público el RESTAURANT Y CANTINA.

## EL TANGO ARGENTINO

donde usted encontrará el mejor servicio atendido personalmente por su propietaria Berta Fernández de Araya. — El único lugar donde la gente de buen gusto puede disfrutar de todo confort—situado 100 varas al Sur del Parque. VAYA A LAS FIESTAS DE PALMARES Y BUSQUE ESTE NEGOCIO.

BERTA FERNANDEZ DE ARAYA.

# Terminar la pavimentación de las calles de San José será uno de los primeros proyectos que estudiará la Municipalidad

PROXIMAMENTE SE REUNIRAN LOS MUNICIPIOS QUE FORMAN LA MAYORIA CON OBJETO DE DISCUTIR UN PLAN DE TRABAJO

Se solicitará la ayuda económica de todos los vecinos con objeto de completar la obra de pavimentación.

Los municipios que forman la mayoría en la nueva corporación serán convocados próximamente para celebrar una reunión en la cual habrá de ser considerado el plan de trabajo que los señores ediles se proponen realizar durante el presente año.

Esta noticia nos fue suministrada ayer por persona que está informada de algunos proyectos que tienen el propósito de llevar a la práctica los municipios del grupo de mayoría.

Entre esos proyectos está, según se nos dijo, el de completar la pavimentación de las ca-

lles de la capital, muchas de las cuales, como se sabe, se encuentran en pésimo estado.

No se ha determinado todavía la forma en que se hará la financiación para realizar ese propósito pero de previo se solicitará la cooperación económica de todos los vecinos, con el fin de poder conseguir luego los fondos para realizar la pavimentación de todas nuestras calles y avenidas.

Una de las primeras calles que se pavimentará será la que conduce al ferrocarril al Pacífico, por la trocha de tranvía.

**FOTOGRAFADO DE LA TRIBUNA EL MEJOR DE CENTRO AMERICA**

# HERNAN, OSCAR y HUTT anotaron los

PANAMA, 20 (UP).— Numeroso público ocupó las gradas del Estado Olímpico para presenciar el partido de fútbol entre Costa Rica y Venezuela.

Los costarricenses confían en la victoria y presentan su equipo con algunas modificaciones dando así oportunidad para que actúen elementos

de su delegación futbolera que no lo han hecho en anteriores partidos. Es el de hoy el cuarto partido de los costarricenses que marchan invictos en el campeonato.

Los venezolanos, que han tenido destacada actuación en sus presentaciones, confían en que hoy harán no obstante que reconocen la potencialidad del equipo de Costa Rica.

El primer tanto lo consiguió penal Luego Oscar repitió la

Los Ticos no alinearon a Morel en lugar de Sandoval. Los venezolanos con buenos entrados que

LOS COSTARRICENSES NO TECNICA Y ACT CRONICA CABLEGRAFICA

## Escuela de Comercio "Manuel Aragón"

FUNDADA EN 1922

17 AÑOS

de labor seria, probada y conocida, le garantizan a los alumnos la preparación que necesitan.

20 PROFESORES

de experiencia en el comercio y que ocupan altas posiciones en los Bancos y en importantes casas comerciales, dan sus conocimientos a los alumnos y luego se interesan en buscarles colocación.

MATRICULA: LUNES, 21 DE FEBRERO

Todas las noches de siete a nueve, estará abierta la matrícula en la Escuela Vitalia Madrigal.

LECCIONES: LUNES, 7 DE MARZO

a las siete de la noche comenzarán con toda regularidad en el Edificio Vitalia Madrigal

ESTUDIOS: ASIGNATURAS OBLIGATORIAS

**CONTABILIDAD:** Curso completo. Sistemas corrientes. Sistemas Columnares, Sistema de Comprobantes. Sistema de Tarjetas. Organización, Revisión y Liquidación de Ganancias y Pérdidas en negocios comerciales, bancarios, industriales, agrícolas y toda clase de empresas.

**CALCULO MERCANTIL:** Cálculo y Prorrateo de facturas del exterior en todos los casos que se presentan. Cálculo de Intereses en Cuenta Corriente por los sistemas que usan los Bancos, el Comercio y las Casas del Exterior. Toda clase de cálculos y problemas que se presentan en el comercio, en los Bancos y en las Empresas.

**REDACCION COMERCIAL:** Cartas Comerciales. Uso de los Códigos Cablegráficos. Redacción de recibos, opciones, contratos y toda clase de documentos comerciales.

**LEGISLACION COMERCIAL:** Conocimiento de leyes y disposiciones de indispensable necesidad al comerciante y al profesional.

**TAQUIGRAFIA SISTEMA GREGG:** Sistema de uso universal a cargo del competente taquígrafo del Banco Nacional de Costa Rica, Profesor don Manuel de la Paz.

**CALIGRAFIA - LETRA COMERCIAL:** Asignatura a cargo del más competente calígrafo del país, Profesor don José Boschini.

**MECANOGRAFIA - TREINTA MAQUINAS UNDERWOOD:** Enseñanza a cargo del competente mecanógrafo y contabilista don Juan M. Victory. Todos los graduados en esta asignatura están ya trabajando en puestos bien remunerados.

**INGLES:** Enseñanza de acuerdo con los conocimientos previos del alumno. A cargo de competentes profesores que están sirviendo en Colegios Oficiales. Profesores: don Alberto H. Garnier, don René Van Huffel, don José B. Acuña, don José A. Coronado, don Roberto Zumbado.

DIPLOMAS:

Oficinista, un año de estudios.

TENEDOR DE LIBROS, dos años de estudios teóricos y prácticos.

CONTADOR MERCANTIL, un año post-graduado. Curso de alta contabilidad. Preparación en organizaciones, revisiones de libros, liquidaciones y aplicación de los métodos modernos de contabilidad.

JOSE R. ACUÑA Z.  
DIRECTOR

P. ARRIETA LEIVA  
SECRETARIO

LA ALINEACION DE LOS EQUIPOS

Los equipos entran al campo, cambios los respectivos sa ludas y se dirigen a las porterías para el boteo acostumbrado. La alineación es la siguiente: COSTA RICA: Mario Jones; Lizano y Coto; Chiseta, Bonilla y Butch. Verdesia, HUTT, Hernán, Oscar y Quesada. VENEZUELA: Candiales, Marcano y Rabard; Corzo, Camero, Ochoa, Marquez, Ríos, Castill, Cordero y Feo. Por Costa Rica actúan Coto, Butch y Verdesia que no han actuado en anteriores encuentros; y no toman parte, Goldoni, Milton ni Morel, estrellas del equipo costarricense.

COMIENZA EL JUEGO

El primer avance se produce por parte de la delantera de Costa Rica; Chiseta entrega adelantado a Hutt quien cambia con el ala derecha; Quesada, que juega al extremo derecho corre la bola pero en el momento de entrar es fallado. Ejecutada la falta por el mismo Quesada, este dirige al centro por sale Candiales y atrapa en el momento en que Hernán trataba de rematar y este remata de cabeza. Enseguida otra entrada de los ticos. Oscar combina con Hernán y espuntea, pero el esférico pasa rozando la vara. Quesada se escapa por su extremo, entrega a Oscar, pero este trata de driblar e interviene C Corzo con acierto.

ATACAN LOS VENEZOLANOS

La delantera venezolana impulsa su primera incursión al terreno de los ticos; es Feo el que se interna y centra; recoge Castillo y trata de rematar pero interviene Chiseta que desvia y entrega a Bonilla; este recoge y sirve a Verdesia; el tiro es largo y el delantero extremo tico no puede aprovechar el servicio. Otra entrada de Venezuela, una intervención de Butch y un foul de Castillo en contra del medio costarricense; lo ejecuta el mismo Butch que pone en juego a Quesada, pero este se encuentra fuera de juego.

CASI ANOTACION

La línea de medios costarricenses controla muy bien el empuje de los venezolanos y sirve magníficas bolas a la delantera; la entrada se produce ahora por el ala derecha; Oscar sirve a Quesada quien centra; pero en el momento en que Hernán va a recoger el esférico, a pocos pasos del marco, Cambiales se lanza a sus pies y evita una segura anotación.

CINCO MINUTOS DE JUEGO

Han transcurrido cinco minutos de juego; los ticos han logrado más incursiones, pero las jugadas de la delantera no han sido bien rematadas; se nota in decisión por parte de la atacante que no ha logrado entenderse como en partidos anteriores. Los venezolanos han conseguido tres buenas incursiones, pero han respondido las defensas ticas, y un foul contra Quesada cerca del área del penal. Quesada ejecuta y la bola pasa rozando la vara. Enseguida es una falta de Bonilla, que ejecutada por Ochoa es defendida la situación por Lizano.

CORNER CONTRA VENEZUELA

Nueva entrada de Costa Rica por el ala izquierda; Hutt sirve a Verdesia; este avanza y en lugar de centrar entretiene la bola y da oportunidad para que entre Marcano y ceda una corner; la tira Verdesia, pero Candiales sale desu marco y de tiene salvando así la situación. Entran otra vez los ticos y Rabard se ve obligado a ceder corner en los momentos en que Hernán iba a puntear, ejecuta Quesada y Orcaz recibe con la cabeza pero la bola sale del campo.

10 MINUTOS DE JUEGO

Han transcurrido diez minutos de juego. Los ticos han presionado y el dominio ha sido de ellos; la delantera muy bien alimentada por la línea media ha hecho incursiones pero faltaba de combinación; son entradas individuales que las defensas venezolanas han sabido repeler. Los ticos siguen presionando; el juez castiga dos faltas de Venezuela, que ejecutas una por Bonilla y la otra por Chiseta no han sido aprovechadas y en las dos ocasiones ha habido fuera de juego de la delantera tica. Una entrada de Venezuela, como consecuencia de un centro de Feo, es defendida por Chiseta, que asiste muy bien en la defensa, se ve obligado a hacer la primera corner; lanzada Castillo recoge la bola y puntea pero la bola sale del campo.

VENEZUELA EN EL TERRENO DE

La delantera tica hace poderios por abrir el marcador; domina y obliga el desarrollo del juego en el terreno de Venezuela, pero los delanteros costarricenses no hacen uso de su magnífico juego de combinación y de técnica y el quinteto atacante no se entiende pues si que jugando en forma individual; se producen situaciones difíciles para la defensa de Venezuela, pero la atacante tica

# 3 tantos de C. Rica contra Venezuela

Hernán de un formidable punteo fuera del área del mismo jugada. La tercera anotación la consiguió Costa Rica en el segundo tiempo.

ro, Goldoni y Milton, y Butch jugó de medio izquierdo en los juegos jugaron con mucho entusiasmo y fue así como lograron jugar algún trabajo a Jones y a los defensas tícos

DESARROLLARON SU ACOSTUMBRADO JUEGO DE GRAN FUERZA Y FUERON MUY CONFIADOS EN LA VICTORIA

A ESPECIAL PARA "LA TRIBUNA" Y "NOVEDADES"

no consigue anotaciones. Candelarios, Marciano, Rabard y Ochoa han tenido una actuación destacadísima, evitando tantos seguros. La línea de medios de Costa Rica está siendo la sobre saliente pues con su magnífica actuación corta las entradas de la delantera venezolana impidiendo que el juego pase del centro del campo; y las pocas entradas de la atacante venezolana son muy bien defendidas por Coto y Lizano. Hay un foul de Bonilla; lo ejecuta Cameron, pero el mismo Bonilla se encarga de defender. En otra entrada de Venezuela es Coto el que se encarga de despejar evitando el peligro para Jones.

## PRIMERA INTERVENCIÓN DE JONES

A los quince minutos de iniciado el partido se produce la primera intervención de Jones, brillante portero tico evita la anotación al desviar un formidable punteo de Castillo que buscaba la red. Otra entrada de los venezolanos y una corner de Chiseta; ejecutado el castigo, Bonilla quien defiende por todo el corner. La lanza Feo en el momento en que Castillo va a rematar interviene Butch despejando; recibiendo Quesada, que corre velozmente, dribla y se interna; pero en el momento de puntear contra Marciano y defende. Los tícos están empeñados en llegar hasta el marco con la bola y las jugadas de su delantera siguen siendo individuales; juegan con mucha confianza y no ponen en juego todo lo que saben. En cambio los venezolanos juegan con mucha decisión y entusiasmo. Como consecuencia de esa acción viene una buena entrada, Maizquez corre por su extremo, se interna y dispara contra Jones, pero éste atrapa y despeja.

## SE EMPESAN LOS MEDIOS

Los costarricenses no han desarrollado su magnífico juego técnico; la que está actuando con todo acierto es la línea media tica, que se empeña en hacer jugar a su delantera y la enfrenta con magníficos pases que son desperdiciados en el momento del remate; esa falta de decisión da lugar para que las defensas venezolanas defiendan y evitan la caída de su meta. La delantera venezolana, jugando con mucho entusiasmo ha conseguido buenas entradas y en tres ocasiones ha puesto en peligro la meta de Costa Rica. El juego no entusiasmo y aunque los tícos han dominado más, el score se mantiene a cero tantos. Hay dos fouls: una de Costa Rica y otro de Venezuela. También una mano de

Marciano quien evita así un avance de Hernán, que es el más empeñoso en la delantera.

## A LOS PIES DE BERNAN

Una magnífica avanzada de los tícos; Bonilla está con la bola, dribla y sirve a Quesada quien devuelve a Bonilla; este sirve adelantado a Hernán, que recoge y cerca de la meta se dispone a puntear; pero Candiales ha salido de su marco y se ha lanzado a los pies de Hernán, arrebatándole la bola; la jugada ha sido magnífica y Candiales ha evitado la primera caída de su puerta. Otra entrada de la delantera tica que es perdida por fuera de juego de Verdésia. Los venezolanos se entusiasman con el marcador, y de nuevo atacan la portería de Costa Rica; pero responden las defensas y despejan dando juego a su delantera. Se castiga un foul de un defensa de Venezuela contra Hutt, pero el tiro pasa rozando la vara; luego una mano de Bonilla cerca del área de penal de Venezuela. La bola está en poder de los venezolanos que avanzan, pero interviene Coto y cede a Jones, que despeja. Han transcurrido veinte minutos de juego y este sigue desarrollándose en el terreno de los venezolanos.

## PRIMER TANTO DE COSTA RICA

La línea de medios de Costa Rica mantiene el control del juego y evita que pase a su terreno; Chiseta sirve a Oscar y este dribla, cambia y entrega a Verdésia, que centra hacia atrás dando oportunidad para que Ochoa despeje con cabeza; pero allí está Bonilla quien recoge con cabeza y sirve a los pies de Hernán. Este recibe muy bien y avanza dos pasos y antes de llegar a la línea de penal de Venezuela, dispara un formidable punteo imparable a la esquina, punteo que se convierte en el primer tanto para Costa Rica. El score ha sido abierto por Costa Rica, por medio de un tiro estupendo de Hernán, a los 22 minutos de iniciado el juego. La jugada ha sido muy buena, y ahora la delantera tica busca más anotaciones.

## SE CRECEN LOS TICOS

Esa primera anotación hace que los tícos se crezcan; la delantera se impone ampliamente y juega con combinación. Las defensas venezolanas tienen que esforzarse porque el dominio de los tícos es casi completo; continúan son las entradas de Costa Rica y también los puentes que se dirigen a Candiales que ha tenido una actuación

maravillosa. Hernán dispara otro fulminante, pero Marciano defiende con la cabeza; luego es Quesada quien dispara desde extremo pero la bola pasa rozando la vara. Hay dos corners contra Venezuela; se ejecutan pero defienden Marciano y Rabard. Una avanzada de Hernán, quien ya dispuesto a disparar es fauleado cerca del área; se ejecuta el tiro y defiende Candiales.

## NO CORRESPONDE EL MARCADOR AL DOMINIO

El dominio de Costa Rica es casi absoluto. Han transcurrido treinta minutos de juego. Desde la anotación del primer tanto los delanteros tícos han estado presionando continuamente la casa de Venezuela; han sido dirigidos buenos puentes por el portero Candiales ha parado tiros que parecían imparables; y las defensas Marciano y Rabard, continuamente asediadas, han tenido que emplear se a fondo. Pero el dominio de Costa Rica no corresponde al marcador; es de un tanto contra cero, y tal como ha sido la presión debiera haber subido más. Las jugadas se suceden en el terreno de Venezuela. Las entradas de los delanteros venezolanos han sido pocas debido al control de la defensa tica; Jones ha tenido algunas intervenciones acertadas, aunque su labor no ha sido muy intensa en vista del dominio de los tícos.

## SE ACENTUA EL DOMINIO

A medida que el tiempo avanza se acentúa la presión de parte de Costa Rica. El juego se desarrolla en el área del penal de Venezuela; son continuas las entradas tícas, y aunque puntúan falta de su parte más remate, pues entretienen mucho el esférico y tratan de entrar con la bola hasta el marco. Tres corners se castigan contra Venezuela, pero ejecutados no dan resultado. Hernán ha enviado 3 formidables puentes a Candiales; que ha parado magistralmente; el mismo arquero ha de tenido uno de Quesada que parece imparables. Han transcurrido 37 minutos del primer tiempo. Vienen luego dos entradas de la delantera venezolana; una la corta Chiseta; y en la otra es Jones quien valientemente sale y despeja. Se produce otro magnífico punteo de Hernán pero la bola pega en la va

ra y sale del campo; de no haber sido eso se produce la otra anotación pues Hernán colocó muy bien el formidable punteo.

## SEGUNDO TANTO DE COSTA RICA

A los 40 minutos del segundo tiempo se produce la segunda anotación de Costa Rica al se hacia esperar en vista del dominio casi absoluto. La jugada se produjo fuera del área de penal. Hernán, que ha jugado en forma maravillosa, hizo el pase, muy bien colocado a Oscar (y este sin parar el esférico envió el formidable punteo que se introdujo al marco venezolano subiendo el marcador de Costa Rica a dos tantos contra cero. La anotación ha sido tan buena como la de Hernán.

## AUMENTA LA PRESIÓN DE COSTA RICA

Los tícos han logrado imponerse ampliamente. La resistencia que les han opuesto los venezolanos ha sido grande; han tenido que emplearse en debida forma para contrarrestar la acción de los venezolanos, que han jugado mucho. El juego se desarrolla en el área del penal de Venezuela; las defensas siguen jugando a gran altura y tienen que recurrir a tres corners más para evitar seguras anotaciones. La delantera tica se entiene de ahora y ha dejado el juego individual para poner el juego su técnica. Hay dos muy buenos entradas entre ellas un punteo de los venezolanos, que han jugado mucho en este primer tiempo especialmente su línea de Quesada que pasa rozando la vara.

## TERMINA EL PRIMER TIEMPO

Termina el primer tiempo con el score de dos tantos para Costa Rica y cero para Venezuela. Pero tal como ha sido el dominio de Costa Rica el score debiera haber sido mayor. Venezuela ha jugado mucho en este primer tiempo especialmente su línea de defensa.

## SE INICIA EL SEGUNDO

Comienza el segundo tiempo Los tícos llevan de nuevo el juego al terreno de los venezolanos. Amagan la meta de Candiales. La delantera se entiene ya mejor. Venezuela cede dos corners; Hay un magnífico punteo de Hernán y Candiales cede un corner; la tira Verdésia pero sale. Atacan los tícos; Marciano y Rabard juegan muchísimo, lo mismo que Ochoa. Los despejes son recogidos por los medios tícos. Así transcurren los primeros minutos del segundo tiempo. Sigue el dominio de Costa Rica

## A LOS NACIONALISTAS ESPAÑOLES y simpatizantes

### Se les invita a la Asamblea General

que tendrá lugar el miércoles día 23 del corriente para tratar asuntos de suma importancia para la causa.

Local "TORRE DE ORO". Hora: 8 p. m.

Comité Patriótico Español

JOSE VIVES, Secretario

los cinco minutos.

## OTROS CINCO MINUTOS IGUALES

ca. La bola no sale del área de penal de Venezuela. En un despeje de Marciano, los delanteros tícos tratan de conseguir una entrada, pero corta Bonilla que con sus compañeros evita que el juego salga del terreno de los venezolanos. Hutt patea por Candiales defende; Oscar hace otro punteo y es cabeza de Marciano la que evita la anotación. Otro punteo de Hutt y una corner de Marciano; la tira el mismo Hutt, pero Carao detiene con cabeza. Las defensas venezolanas se repliegan y ayudan por sus delanteros tratan de evitar más anotaciones. El dominio de Costa Rica es completo y han transcurrido diez minutos del segundo tiempo.

## OTROS DIEZ MINUTOS DE JUEGO

Los otros diez minutos que siguen son también de dominio de los tícos, pero sin que varíe el score. Las entradas de la delantera tica son continuas; juegan todos sus integrantes y tratan de subir el marcador; pero las defensas venezolanas mejoran cada vez más su actuación. Se producen tres entradas de la delantera de Venezuela, en una Butch se ve obligado a ceder corner, en otra es Jones quien sale de su marco y despeja evitando una anotación de Rios. Los delanteros tícos presionan pero su actuación no es tan efectiva como en partidos anteriores. Son continuas las entradas pero no hay anotación. Las defensas venezolanas siguen jugando muy bien.

## SIGUE LA PRESIÓN

El dominio de Costa Rica es acentuado. La bola casi siempre está en el área de penal de los venezolanos. Se vez en cuando sale pero la recogen los medios tícos y la entregan a sus delanteros. La defensa venezolana está repliegada y tiene que despejar continuamente; la atacante tica mantiene mucho la bola, combina y abusa de la combinación pues tiene oportunidad para más puentes. Han transcurrido 22 minutos del segundo tiempo y no ha habido anotaciones manteniéndose el score de dos contra cero.

## COSTA RICA ANOTA EL TERCER TANTO

A los 23 minutos de iniciado el segundo tiempo, consigue Costa Rica la tercera anotación. Toño Hutt, que aprovecha muy bien un pase adelantado de Hernán, es el anotador mediante

# PAGINA de la MUJER

# Erika Gruhn, ocasión de...

## DE WASHINGTON



SRA. DOÑA MARIA EUGENIA CASTRO DE RODRIGUEZ

Conforme lo habíamos anunciado, regresaron ater por la vía del Atlántico a Costa Rica procedentes de Washington. Recientemente se celebró su matrimonio, el Ing. don Oscar Rodríguez y su joven señora esposa, doña María Eugenia Castro de Rodríguez. Por la tarde fueron recibidos con una fiesta familiar que se celebró en medio de la mayor intimidad, en la casa de habitación de la familia del novio en el Barrio de Otoya. NOVEDADES les refiere su atento saludo de bienvenida.

## Hernán, Oscar y Hütt...

(Viene de la pag. CINCO)

un tiro imparables y muy fuerte que Candiales no pudo detener. Los ticos siguen presionando. Ochoa cede corner y la tira Hütt pero Candiales sale desu marco y defiende. El mismo Candiales se lanza otra vez a los pies de Hernán y evita otra anotación. Viene enseguida un formidable punto de Oscar, pero la bola pega en el larguero. Ense guía es un corner de Marciano, que ejecuta Quesada envían do la bola al centro del marco. Fur se salta Cardiles y evita la anotación pues saltó cuando también lo hacia Hernán.

hay dos magnificas intervenciones de Candiales.

### PELIGROSA ENTRADA DE VENEZUELA

Han transcurrido cuarenta minutos de juego. El dominio de Costa Rica en el segundo tiempo ha sido más acentuado que en el primero, pero el marcador no ha correspondido a ese dominio. Los venezolanos no de caen un solo momento y actúan con gran entusiasmo. Ahora viene una entrada de su delantero; Castillo sirve adelantado a Ríos, quien logra colarse y a poca distancia del marco dispara un bien colocado punto, pero Jones estupidamente interviene y evita la anotación.

### ALGUNAS ENTRADAS DE VENEZUELA

Los ticos se confían con el score de tres a cero a su favor. Y se aprovechan los venezolanos para impulsar tres buenas entradas; pero no tienen resultado debido a la destacada actuación de las defensas ticas que juegan con gran seguridad. Jones interviene magníficamente en dos ocasiones y en una ha quitado la bola de los pies de Ríos que se disponía a puntear. Viene luego un fuerte punto de Marquez y Jones se lanza y para magistralmente, realizando la mejor jugada de la mañana. Esta es la tercera intervención de cuidado que le ha correspondido al gran arquero costarricense.

### MAS ENTRADAS DE LOS TICOS

Los ticos responden a esa entrada de Venezuela, y buscan más anotaciones; el juego está de nuevo en el terreno de los venezolanos; Hernán va con la bola cede a Hütt, este a Oscar quien dispara raro; pero Candiales se tira y cede a corner; la tira Quesada quien lanza a cor del sobre el marco; pero salta Candiales y defiende. El des jefe es recogido por Butch, que sirve a Toño Hütt este se cue la y centra, pero Marciano está muy oportuno y apenas tiene tiempo para desviar cuando Hernán Bolaños se disponía a rematar. El equipo de Venezuela está replegado a la defensa y trata de que suba el marcador en su contra; los ticos presionan mucho; la bola no sale del area del penal; hay otros puntos para Candiales y otras magnificas intervenciones de este arquero.

### OTRA VEZ LOS TICOS

Han transcurrido treinta minutos de juego. Los ticos vuelven al dominio y de nuevo la bola está en el area del penal de Venezuela. Pero la delantérica regatea mucho la bola y pierde oportunidades de anotación. Dan mucho trabajo a las defensas venezolanas, que han jugado maravillosamente durah te todo el partido. El juego no sale del terreno de los venezolanos. Verdés recibe un magnifico pase de Toño Hütt, pero al intentarse y ya frente a la meta entretiene mucho la bola y pier de la oportunidad de anotación. Enseguida hay una escapada de Quesadita quien corre seguido de dos defensas; los burla y va a puntear pero se le comete un foul que casi es en el area del penal; Chiseta ejecuta el castigo, pero el juez falla fuera de juego de Toño cuando Hernán iba recibir con la cabeza y esta ba a pocos pasos del marco. Siguen las entradas de los ticos y

### TERMINA EL PARTIDO

Con dominio de Costa Rica termina el partido a favor de Costa Rica por tres a cero.

**CHICLES BEECH-NUT**  
Beech-Nut PEPPERMINT  
35¢  
**BEECHIES**  
CALCATED GUM  
INVITAN A MASTICARLOS MAS TIEMPO

**Catarros vesicales**  
atormentan la vida.  
Combatelos a tiempo con las tabletas de

**HELMITOL**

BAYER

### DOÑA EMILIA BORBON DE GOTAY

Continúa mejor de su dolencia la señora doña Emilia Aragón de Gotay. NOVEDADES hace votos por su pronto restablecimiento.

### CUMPLEAÑOS

Hoy celebra el día de sus días la estimable señora doña Neomy de Balzer. NOVEDADES le desea muchas felicidades.

### DE HEREDIA

Procedentes de Heredia estuvieron en la capital don Manuel Alfaro y su hija la señorita Yolanda.

### DE LIMON

Regresaron de su temporada en Limón don Maurice Furnice y su señora esposa doña Margarita Segreda de Furnice en compañía de sus hijos.

### PARA NICARAGUA

Para Nicaragua se embarcó ayer el Lic. don Raúl Gurdjian. NOVEDADES le despide atentamente.

*ES UN VERDADERO periodista!*

*La Tribuna, es la voz de todos*

## Grandes festejos patronales en Sabanilla, se verificarán el próximo domingo

El presbítero don Víctor Manuel Arrieta Q., cura párroco de Montes de Oca, ha dispuesto la celebración de las fiestas patronales del distrito de Sabanilla de ese cantón el próximo domingo, y de acuerdo con el programa que tenemos a la vista, habrá desde la víspera importantes actos religiosos y sociales. Estando aun por realizar las obras de construcción del nuevo templo, se celebrará un gran turno con el objeto de recaudar fondos para esos trabajos, así como para cubrir los gastos que la celebración de las fiestas patronales demandan. Entre los montesdeocenses hay gran entusiasmo por estos festejos, ya q Sabanilla es uno de los sitios más pintorescos de ese cercano cantón, posee magnífica cordera para automóviles y muchas otras comodidades que la hacen ser uno de los sitios favoritos durante estos meses del verano.

(Viene de la pag. DOS)

(Schutz Staff) la guardia especial Himmler, Comandante de la SS de Hitler uniformada en Camisetas Negras, que es Jefe también de la GESTAPO (Geheime Staats Police) la Policía Secreta del Estado. Aunque no recibe nuevo cargo alguno Himmler parece ser el hombre que emerge con los honores de esta jornada nazi. "La policía secreta" de Himmler en un Congreso Policial el 27 de junio de 1937, solo puede cumplir su misión en obediencia a las órdenes de sus jefes y no cediéndose a las leyes". Fue ésta Política la que mo vió a Hitler el 30 de junio de 1934 cuando exterminó en sangre la "segunda revolución" de Ernst Rohm el Jefe de sus Tropas de Asalto; es la que lo ha guiado en la nueva "purga". Aquella fue la liquidada, esta ha sido la derecha. Por una coincidencia que parece burla del destino fue Blomberg quien precipitó la "liquidación" de la izquierda socialista encabezada por Rohm dentro del Partido Nazi, negándose a la exigencia de éste de que sus tropas de Asalto fueran incorporadas al Ejército. Rohm costó entonces su vida y se prapano el Ejército trataría de trazarse su propia línea de acción si no se le "nazificaba" inmediatamente. Ahora es Blomberg el que cae en el primer asonío de la indisciplina del Ejército prevista por Rohm.

Mientras funcionaba su admirable "reloj interior" Hitler recibía las informaciones de Himmler, los consejos de Goering y de Goebbels y se preparaba para la acción. Contrariamente a lo que se ha publicado el Comandante en Jefe del Ejército, general von Fritsch no presidió la delegación de generales que fue a protesta ante Hitler por el matrimonio de Blomberg, fue el Jefe del Estado Mayor General von Beck. Pero Hitler llamó a Fritsch a conferenciar repetidamente después y lo alentó a "franquear con él Fritsch" cayó en la trampa o cálculo mal la fuerza que la opinión del Ejército tenía en el ánimo del Fuehrer; lo cierto es que habló mucho más de lo que debería. Nada se ha sabido ni se sabrá jamás de esas conversaciones entre Fritsch y Hitler, pero es fácil conjeturar.

El ejército se sentía ofendido con el matrimonio de Blomberg, dispeñándose de los reglamentos "sociales del Ejército" a los que están sometidos todos los oficiales; el mismo Blomberg había pasado, hace poco más de un año, una circular a los comandos recomendándoles que no autorizaran matrimonios de oficiales en que hubiera demasiada diferencia de edad; él va a cumplir 60 años en septiembre, Erika no tiene 29.

El ejército mantiene su actitud escéptica respecto de la cooperación militar con Italia, vería con alarma confirmarse el rumor de que el Fuehrer se propone firmar una alianza formal con Mussolini en la visita que le hará a Roma en mayo. El Ejército nunca fue partidario de apoyar a Mussolini en la conquista de Etiopía, ha mirado con gran recelo la aventura de España y ha logrado limitar su ayuda material y personal técnico, en vista de que el Estado mayor de Franco y sus aliados italianos temían someterse a los consejos fáticos alemanes, en lo que debe encontrarse la causa de los reveses insurges.

El Ejército quiere un acercamiento a Inglaterra y jamás se ha extinguido en sus altos comandos la idea, que fue matriz de la república de Weimar, de buscar un acercamiento a Rusia ya que el ejército alemán y el ruso serían aliados del continente harían incesantes las alianzas inseguras que la de Roma. El ejército, cuyos jefes han

organizado el nuevo de China, está de acuerdo en la necesidad de combatir al comunismo internacional, pero cree que no debería haberse empujado a China y cerrado su ruta junto al Japón. El Eje Berlin-Roma-Tokio ciertamente no ha sido popular en el Ejército.

El Ejército está profundamente agradecido a Hitler que lo ha rechazado, pero no cree necesario que la idea totalitaria se aplique al extremo de identificar también a las tropas armadas con el nazismo. Con su "dejar hacer" y su amistad con el Fuehrer, Blomberg fue gradualmente entregando el Ejército al partido nazi.

Lo que de todo esto no oyó Hitler de labios del General Von Fritsch, lo oyó de boca de su fiel Himmler. Lo cierto es que el martes 19 de febrero los Embajadores de Inglaterra y de Francia, y varios otros diplomáticos, cambiaban afilados llamados telefónicos con Blomberg acerca de qué había ocurrido. Ellos estaban invitados a comer en la noche por el general Von Fritsch y la comida había sido súbitamente cancelada. Lo que había ocurrido es que Himmler, por órdenes directas de Hitler, había arrojado al general, y lo tuvo encarado por días en un sitio que no era prisión, pero tampoco la residencia del general. Luego lo trasladó a su casa, pero quedó allí vigilado por oficiales del Ejército y de la SS.

A las 10 de la noche del viernes 4 los receptores de radio del mundo entero oyeron a la estación oficial alemana que decía: "Alerta, alerta, hay un anuncio importante minutos después se sabían los regulados oficiales de los acontecimientos entre telones que dejamos relacionados: 16 generales retirados, 2 destituidos, Werner Von Blomberg y Werner von Fritsch fuera de sus cargos de Ministro de la Guerra y Comandante en Jefe del Ejército, Goering elevado a Feld Marschal (único con el retiro de Blomberg) Embajador Ulrich von Hassell llamado a dimitir, Von Papen, desde Viena, Herbert Dickson desde Tokio, Von Ribbentrop nombrado ministro de relaciones mientras Von Neurath pasaba a presidir un "Consejo Secreto" que iluminará al Fuehrer en materias internacionales.

"Desde hoy en adelante, dice el comunicado de Hitler, yo personalmente ejerceré el mando directo de todo el establecimiento armado". Los diarios comentan que es un paso en el "proceso de identificación del Ejército con el nazismo"; en las calles se habla "de la segunda revolución", la que quería Rohm y pagó con su vida el haberse anticipado en más de dos años a ese misterioso "reloj interior" que dice al Fuehrer el momento exacto en que debe proceder.

Erika Gruhn no es ciertamente la causa de todo esto, pero ha sido la ocasión; como hay todavía quienes dicen que Wallis Simpson tampoco fue la causa sino la ocasión aprovechada para despejar un trono.

El primer telegrama de congratulación fue de Mussolini. Se aseguraba que en su visita a Munich Mussolini advirtió a Hitler de la necesidad de someter totalmente el Ejército; la policía secreta de Mussolini (OVRA) lo había informado de la disciplina son que el Ejército alemán hablaba de la inconveniencia de confiar en la alianza militar con Italia. Si este consejo de Mussolini fue efectivo, Hitler Duce habría tenido parte en las dos "purgas" hitlerianas; en la Entrevista de Venecia, Mussolini habló a Hitler de que Rohm preparaba la "segunda revolución" y le advirtió del carácter extremista de las concomitancias comunistas que esa revolución tendría.

Mussolini es uno de los tres grandes dictadores que nunca tuvo dificultades con sus generales por que sometió al Ejército al dominio fascista desde el primer momento. Stalin acaba de afirmar su dominio después de una masacre de mariscales y generales; Hitler mediante una "inspirada" y bien sincronizada barrida.

Ordene sus trabajos de imprenta a "La Tribuna"

# Rechazada la protesta de COLOMBIA y confirmado el triunfo de COSTA RICA

PANAMA, 21. (Especial para LA TRIBUNA). — El comité de los cuartos juegos olímpicos rechazó la protesta colombiana sobre el partido de fútbol entre Costa Rica y Colombia, que terminó con el triunfo de los costarricenses por tres tantos contra uno, en vista de haberse retirado del campo los colombianos cuando faltaban veinte minutos para terminar el encuentro. El comité aportó amplia documentación y toda clase de pruebas, y con base

El Comité Director de los Juegos Olímpicos confirmó el triunfo de COSTA RICA contra los colombianos por tres tantos contra uno

CONSIDERO QUE NO CABIA LA PROTESTA Y QUE LOS TICOS GANARON LEGITIMAMENTE EL PARTIDO, CONFIRMADO ASI EL FALLO DEL ARBITRO SR. MIRABEL QUE DIO EL TRIUNFO A COSTA RICA EN VISTA DEL RETIRO DEL CAMPO DE LOS COLOMBIANOS.

en ello consideró que no cabía la protesta de Colombia, por lo que confirmó ampliamente el triunfo de Costa Rica por tres tantos contra uno. Consideró que si los colombianos hubieran tenido interés en seguir jugando hubieran vuelto al campo cuando el juez sonó el silbato ordenando que se ejecutara el

penal que originó la tercera anotación. Asimismo declara que estuvo muy bien la actuación del árbitro señor Mirabal, y en consecuencia bien ejecutados los castigos que ordenó durante el partido. La decisión del comité director era esperada pues se consideraba que no tenía razón de ser la protesta de Colombia.

Redactor - Corresponsal de LA TRIBUNA

# Cuba venció a Nicaragua en beisbol

Dos únicas carreras, debidas a errores, dieron la victoria a los Cubanos.

LOS NICARAGUENSES NO CONSIGUIERON MARCAR CARRERAS DEBIDO A LA MAGNIFICA ACTUACION DE LOS CUBANOS

Los lanzadores fueron los mejores jugadores y ambos evitaron que se les bateara. El partido muy interesante y de no haber sido por aquellos errores el score pudo haberse empatado sin carreras

PANAMA, 20. (UP). — En un magnífico partido de beisbol jugado en la mañana de hoy, el equipo de Cuba venció al de Nicaragua por dos carreras contra cero. El juego resultó uno de los más interesantes de estas competencias. En los seis primeros innings ninguno de los equipos marcó y el score se mantuvo a cero. Fue en el séptimo inning que Cuba consiguió su primera carrera como consecuencia de un error del short stop de Nicaragua, que pudo haber originado que se produjera el tercer out de Cuba en dicho inning mediante una jugada fácil que realizó en mala forma. La otra carrera la consi-

guió Cuba en el octavo inning, debido también a otro error de los nicaragüenses, error que cometió la segunda base con una muy mala tirada al home; esa mala tirada permitió que entrara la carrera de los cubanos; en el noveno inning no hubo más carreras y terminó el partido con el triunfo de Cuba por dos carreras contra cero de Nicaragua. Los lanzadores de ambas equipos jugaron muy bien. Por Nicaragua lanzó Meléndez y por Cuba Mayor. Con su triunfo, Cuba se coloca como uno de los más indicados vencedores de las competencias de beisbol.



**ACUMULADORES BARATOS SIEMPRE RESULTAN CAROS**  
Esté seguro. Equípese con

## Exide

Luces brillantes, Potencia igual, siempre a su servicio en toda emergencia...  
Y la larga vida del "EXIDE" significa un gran ahorro al fin.

Unicos Agentes y Distribuidores  
**GENERAL SERVICE STATION**  
Costado del Carmen

TEL. 2808 APT. 723

# Préstamos MAYORES de CIEN MIL COLONES para los CAFETALEROS

ESA REFORMA EN LA LEGISLACION BANCA RIA SERA SUGERIDA. ESTA SIENDO ESTUDIADO UN PLAN CON TAL OBJETO

Participando elementos de la banca, beneficiadores y exportadores de café han conferenciado con el jefe del poder ejecutivo y en las cuales privadas entrevistas esos señores han examinado un proyecto de reformas a la ley reguladora de las finanzas del Banco del Estado en el sentido de ampliarle facultades para que pueda hacer préstamos a cafetaleros mayores de 100 mil colones y, en esta forma, pueda el país por sí, esto es, con capital propio para movilizar absolutamente las cosechas de café, lo que, por diversos aspectos, sería de provecho económico para el país, principiando porque el procedimiento estimularía la salida al trabajo productivo bastante de los varios

millones de colones que, por concepto de depósitos, permanecen congelados en las arcas de la institución. Actualmente los grandes beneficiadores y exportadores de café no usan de esos créditos del Banco por lo mínimos que son y, de tanto, actúan muy a su pesar al auxilio del capital extranjero caro en créditos y peligroso por las eventuales lidades del cambio a más de que la situación no hace confianza para compromisos internacionales de esa especie, entendiéndose, según estimaciones hechas, que con un capital movilizable de unos veinte millones de colones, perfectamente podría el Banco del Estado, con tanto desde luego con la cooperación económica de los particulares, comerciales, financiar, por entero, las cosechas. El plan a que nos referimos es vasto y de base científica concluida, gustando, se dice, al gobierno, que no tiene inconveniente de presentarlo por sí a la consideración del congreso en las sesiones de mayo próximo, plan, — se agrega, — examinado y aceptado por los miembros del Instituto del Café, y e sobra, — asegúrese a más — del cerebro privilegiado de uno de nuestros más eminentes estadistas.

## COLOMBIA GANO EN FUTBOL A EL SALVADOR.

De 3 contra dos fué el score del juego. Estuvo muy reñido y los salvadoreños perdieron oportunidades para empatar.

EN EL SEGUNDO TIEMPO SE PRODUJO EL TERCER TANTO DE COLOMBIA QUE LE DIO LA VICTORIA.

PANAMA, 21. UP — El equipo de fútbol de Colombia venció esta mañana al de El Salvador por tres tantos contra dos. El juego estuvo muy reñido; en el primer tiempo abrió el marcador Colombia, a los diez minutos de iniciación; a los quince minutos más tarde, Meléndez anotó el segundo para Colombia. Pero los salvadoreños marcaron el primero suyo a los 35 minutos de juego. El primer tiempo terminó

con anotación de dos de Colombia y uno de El Salvador. En el segundo tiempo los salvadoreños iniciaron muy bien y a los dos minutos consiguieron el segundo a su favor, o sea el empate. Tres minutos más tarde Mejía consiguió para Colombia el tercero. Los salvadoreños atacaron y los colombianos se defendieron, terminando el partido con el triunfo de Colombia por tres tantos contra dos.

## Empataron a 2 tantos...

(Viene de la pág. TRES) — puestos a mantener el empate.

### LOS PANAMEÑOS HACEN INCURSIONES

Los panameños se aprovechan de los despejes de sus defensas y continúan otras incursiones, dando tra bajo a Frank y Aspiri. La línea de medios de México se esfuerza y sirve pases a su delantera, que sigue trabajando empeñosamente para anotar.

### SOGANDARES SALVA

Es Sogandares en una estupenda tirada quien evita la anotación del tercer tanto mexicano, al detener un fuerte puntazo de Cazarín. Luego el arquero panameño sale de su marco y arrebató la bola de la cabeza de Fuente, quien trataba de hacer el remate.

### EL JUEGO ES MUY MOVIDO Y PAREJO

El juego es ahora movido y sin dominio de ninguno y faltan cuatro minutos para terminar el segundo tiempo.

### EN AMBAS PORTERIAS

Las jugadas se registran en ambas porterías; las dos atacantes, hacen buenas entradas de combinación y ponen en apuros a los porteros y defensas; los dos arqueros están actuando con mucha seguridad. Las dos delanteras se esfuerzan y buscan el desempate.

### TERMINA EL PARTIDO

Pero ninguna de las delanteras consigue que el marcador varíe, y el partido termina con un empate



**FOTOGRAFADO DE LA TRIBUNA EL MEJOR DE CENTRO AMERICA**

a dos tantos. Los panameños son sacados del campo en hombros y el público les tributa una gran ovación. Ha sido estupenda la actuación de los panameños y el empate significa para ellos un gran triunfo.

## HITLER...

(Viene de la pág. OCHO) —

garia a un pronto acuerdo entre las potencias y dejó entrever que Eden había sido una de las causas principales de que esto era así. En Checoslovaquia la impresión causada por el discurso de Hitler fue desfavorable, puesto que su referencia a las minorías alemanas se resintió como una intervención con "los derechos soberanos del estado checo".

# HITLER PIDE A GRITOS LA DEVOLUCION DE LA Colonias ALEMANAS

BERLIN, 21 ÚP.— En uno de los esfuerzos oratorios más grandes de toda su carrera política, el canciller Adolf Hitler, pronunció ayer un discurso ante el Reichstag, el que duró tres horas y fue escuchado por setenta millones de alemanes dentro y fuera del Reich, como también por numerosos radiocuchas en Europa y el resto del mundo. Como un acto concreto de trascendencia política Hitler anunció el reconocimiento de Manchukuo y el apoyo de Japón en el extremo oriente, arguyendo que la victoria completa de esa nación en China impediría la expansión del bolshevismo por el resto de aquel vasto continente. También dirigió sus palabras contra la liga de naciones, anunciando que bajo las circunstancias actuales Alemania no podría unirse a ella. El establecimiento armado de Alemania merecerá especial atención en el futuro, y se darán los pasos necesarios para hacer el Reich inexpugnable contra cualquier ataque, constituyéndose él en el líder y árbitro único de las fuerzas armadas de la vida civil de la nación alemana. Hizo ver a las potencias extranjeras que no tenía el menor interés en conferencias y misiones por medio de enviados especiales, desde luego que esa

No existen cuestiones territoriales con Francia e Inglaterra de otra índole.

RECONOCE MANCHUKUO Y APOYA A JAPON PORQUE SU VICTORIA SIGNIFICA LA DERROTA DEL COMUNISMO EN EL ORIENTE. AGRADECE A AUSTRIA SU ACUACION COMO NACION GERMANICA.

Tampoco no mantiene pretensiones territoriales en España y asegura que la amistad con Italia es secular.

clase de reuniones daría a la prensa internacional hostil la oportunidad para envenenar la atmósfera. Cualquier cosa que las potencias quisiera decir a Alemania o el Reich a ellas será declarado por medio de las representaciones diplomáticas. Como se había esperado uno de los puntos más salientes del discurso fue la demanda de Hitler de que se le devolvieran a Alemania sus colonias como fuesen para adquirir materias primas para sus industrias y una salida para su población sobra que cuyo promedio es mayor de 140 personas por kilómetro cuadrado. En embargo, el Fuehrer no indicó como pensaba obtenerlas. "Por una vez para siempre digo que no estamos dispuestos a aceptar créditos u otras ofertas en lugar de colonias. Necesitamos territorios donde nuestra propia moneda sea válida. Si la Gran Bretaña se encontrara hoy día en la situación de tener que estar satisfecha con su propio territorio, ella comprendería nuestro problema económico con mayor facilidad. Cualquiera que sea el éxito de la mecanización de nuestras industrias, ella jamás podrá compensar la inadecuación de nuestro territorio, de modo que de año a año nuestro re-

clamo para la devolución de nuestras colonias se hará más fuerte. Ellas podrán ser inútiles para otros. Para el Reich sus colonias son indispensables", dijo Hitler. Refiriéndose a la situación en España el Fuehrer reiteró que Alemania no tiene el menor interés en territorios españoles, pero si en impedir que el bolshevismo que se ha airado en parte de aquella nación no se esparza por el resto del mundo. Refiriéndose a Italia Hitler dijo que si Mussolini no había asumido el poder este país hubiera sido víctima del bolshevismo. Hizo ver que la amistad entre Alemania e Italia tenía una significación secular, y aseguró que la amistad entre Alemania, Italia y Japón era un factor de enorme importancia en asegurar la estabilidad política en el extremo oriente, aunque aseguró de nuevo que los intereses alemanes allí eran comerciales y de ningún modo territoriales. Hitler insistió que la posición de Alemania era guardar la más estricta neutralidad, pero dejó entrever que cualquiera que fuese el resultado de la crisis en el extremo oriente él consideraba a Japón la defensora de la cultura oc-

cidental. Para tranquilizar a la Gran Bretaña y Francia, Hitler repitió de nuevo que Alemania no tenía pleitos territoriales con Francia ni con Inglaterra, y que el único asunto que quedaba pendiente con esta última nación era el de la devolución de las colonias alemanas. En cuanto al problema austriaco, donde el mundo esperaba que Hitler ofreciera respetar definitivamente la independencia e integridad de ese país, el Fuehrer apenas habló de paso, agradeciéndole del modo más profuso la actuación del canciller Schuschnigg y saludando el acuerdo austro-alemán como un paso decisivo hacia la conservación de la paz en Europa. Hitler no ofreció concesiones paralelas a las que ofreció el canciller austriaco en Berchtesgaden. Para la Gran Bretaña Hitler tuvo algunas frases eufémicas respecto de la situación en Palestina y en general atacó la política extranjera del canciller Eden. A los asuntos internacionales Hitler dedicó apenas la tercera parte de su trascendental discurso, las otras dos horas el Fuehrer empleó para presentar ante los alemanes de todo el mundo una serie interminable

de estadísticas de lo que Alemania había alcanzado en los cinco años del régimen nacionalista. Pintó un cuadro del Reich en el que el ejército, el partido nacional-socialista y los ciudadanos cooperaban. Dijo que no existía la desconfianza, que las huelgas y otros eran desconocidos, que la producción aumentaba de día en día, que el comercio exterior surgía, que el pueblo alemán gozaba de toda justicia, salud, acomodo y todas las comodidades culturales y aseguró que Alemania estaba bendecida por el Todopoderoso en todo respecto. En cuanto a la producción de acero en las industrias pesadas, Hitler dijo que sólo los Estados Unidos producían más en el día de hoy. El enorme aplauso que recibieron las palabras de Hitler, en Berlín y en toda Alemania, subieron a un tremendo diapason y se crecieron en una verdadera ola de júbilo cuando se supo que el canciller Eden había renunciado su puesto en el gabinete británico. Observadores cuidadosos no quisieron admitir de que había sido el discurso de Hitler que había sido el motivo directo de la renuncia, pero los nacional-socialistas se mostraron complacidos con ella, diciendo que si el pues fuera ofrecido a Lord Halifax, esto abriría el camino para un verdadero entendimiento entre Alemania y la Gran Bretaña. El Fuehrer, contrario a las expectativas, no expresó su esperanza en que se lle-

(Pasa a la Pág. SIETE)

**Jueves Próximo:** En español y en colores EL NOBILERO. Domingo próximo: **PALACE y Variedades** "100 HOMBRES DE UNA MUCHACHA" por Diana Durbin.

**PALACE**  
HOY, Lunes, 21 de febrero  
A las 3, 7 y 8.45. C. 1.90  
Niño Martini en:  
**MUSICA PARA MUJERES**  
DAMA

**VARIEDADES**  
A las 3, 7 y 8.45 0.60  
Lily Talbot en:

**VIA LIBRE**

**MODERNO**  
A las 3 y 7. 0.30  
**KERMESSE HEROICA**  
A las 8.45 0.50  
Debut de la compañía de negros

**PATHFINDER SCOUT CLUB**  
Música! Canciones! Bailes!  
**UNICA FUNCION**

**AMERICA**  
A las 7, 8.45 0.30  
Exitoso Radio de emoción!  
**EL NOBLE AZAR**

**LIBANO**  
A las 7 y 8.45 0.30  
Claude Rains en:  
**LAS MASAS RUGEN**

**'KEITH**  
A las 7 y 8.45 0.30  
Mary Astor en:  
**UNA MILLONARIO POBRE**

**IDEAL**  
A las 7 y 8.45 0.30  
El titán emocionante:  
**FUGITIVO EN LOS AIRES**  
Pida su "Noticiero Palace"  
Lea el Noticiero "Palace".

# TERUEL CAYO EN PODER DEL Gral. FRANCO

ZARAGOZA, 21. UP.— Las estaciones de radio del ejército nacionalista en el frente de Teruel anunciaron en la tarde de ayer que un batallón de infantería entró en el perímetro de la ciudad desde el norte y por el camino de Alcañiz, mientras otros destacamentos efectuaron su entrada desde el viejo cementerio, donde la lucha fue enarrazada hasta el último momento. Las otras fuerzas continúan su avance en el sureste de Teruel después de la captura del pueblo de Castrolva, a dos kilómetros de la ciudad. Informes extraoficiales anunciaron que tres cuartas partes de Teruel habían sido abandonadas, y que la rendición de las tropas republicanas que todavía se mantenían en la ciudad es inminente.

TAMBIEN VALLADOLID INFORMO DE LA ENTRADA DE LAS TROPAS DE FRANCO A TERUEL

BIARRITZ, 21. UP.— La estación de radio de Valladolid anunció anoche que a las cuatro y 45 minutos de la tarde de ayer fuerzas de infantería de Galicia y caballería hicieron su entrada a Teruel. Considerable número de tropas republicanas que no pudieron huir cuando se vieron abandonadas por sus jefes se encuentran rodeadas. Fueron las tropas de Galicia que llevaron la delantera en los combates en la mañana del domingo, cuando a las once y 45 minutos capturaron el cementerio antiguo.

Lo anuncian así las estaciones de radio de los Nacionalistas  
LA ESTACION DE RADIO DE VALLADOLID DICE QUE A LAS CINCO DE LA TARDE DEL DOMINGO ENTRARON A LA CIUDAD LAS FUERZAS DE GALICIA.

ANUNCIADA LA COMPLETA CAPTURA DE TERUEL ANOHE

ZARAGOZA, 21. UP.— La estación de radio del cuerpo de Galicia anunció la captura completa de la ciudad de Teruel.

LOS PICOS DE SANTA BARBARA Y MANSUETO CAPTURADOS POR LOS NACIONALISTAS

BIARRITZ, 21. UP.— La estación de radio de San Sebastián anunció que en la región al sureste de Teruel los nacionalistas ocuparon toda la cordillera de Mansueto como también de Santa Bárbara y el cementerio antiguo de Teruel, uno de los últimos baluartes de los republicanos. Con la caída de estas montañas la defensa de Teruel está completamente desbaratada y las tropas de Galicia continúan presionando contra la ciudad desde el norte y este.

PRESENCIA LAS OPERACIONES

ZARAGOZA, 21. UP.— El comandante general de la división en esta localidad anunció que los últimos informes recibidos en la mañana de

hoy del frente de Teruel indican que algunos grupos de republicanos de la ciudad. Tropas adicionales nacionalistas han hecho su entrada a Teruel con el propósito de ocupar la población completamente. El general Francisco Franco presenciará en persona las operaciones de ayer desde un punto cerca de las primeras líneas y al darse cuenta los soldados de que su jefe supremo estaba con ellos prorumpieron en gritos de entusiasmo. Los republicanos que todavía permanecen en Teruel se han fortificado en las residencias y otros edificios que todavía prestan alguna protección y aun entre las ruinas de los barrios destruidos por el tremendo fuego de artillería de las ofensivas anteriores. La resistencia del enemigo es obstinada y los milicianos firman centenares de granadas de mano cada vez que se mueven las fuerzas atacantes. Sin embargo, los jefes nacionalistas están satisfechos con la situación actual, en vista de que las nuevas posiciones republicanas están ya a unos ocho kilómetros al este de la ciudad y las fuerzas que todavía luchan en Teruel no son suficientes para mantenerse en la población.

Próximo Domingo:  
**NOBLEZA GITANA** con: Henry Fonda y Anabella.

**RAVINTOS**  
Hoy a las 3, 7 y 8.45 - 0.60  
La sugestiva Marlene Dietrich y el primer galán Robert Donat en:

**EL AMOR NACIO DEL ODIO.**

Mañana: No Basta ser Madre

**CAPITOLIO**  
A las 7 y 8.45 - 0.40  
Paul Cavanagh y Helen Burgess en:  
**BURBUJAS DE CHAMPAN**

Mañana: El Hombre y el Monstruo.

**ADELA**  
A las 7 y 8.45 - 0.30  
El Chato Orin y Chaffin en  
**ORA PONCIANO**

Mañana: Jalisco nunca Pierde.